

Subasta 2025

Subasta para la escuela Gardner Bullis

Reserve la fecha: 29 de marzo de 2025

Subasta 2025

Preguntas frecuentes

¿En qué consiste la subasta?

La subasta anual del PTA de Gardner Bullis es el evento de recaudación de fondos y desarrollo comunitario más grande del PTA. Este evento solo para adultos incluye cócteles, cena, una subasta en línea y en vivo y baile. Todos los padres, maestros y personal de Gardner están invitados a asistir.

¿Por qué debería asistir?

¡Disfrutar una noche divertida con otros padres, poder inscribirse en las fiestas y apoyar a nuestra escuela! Todas las ganancias serán destinadas para Gardner Bullis. Cada año, nuestra escuela depende de esta recaudación de fondos para pagar tecnología, arte, música, excursiones, bibliotecas para el aula, útiles escolares y mucho más.

¿Cómo puedo ayudar?

¡Hay muchas maneras de ayudar! Consulta Classroom Parent para ver las listas de inscripción. Donaciones: ¿Conoce a alguien que pueda donar una semana en una casa de vacaciones, entradas para un concierto, obra de teatro, evento o lugar deportivo? (por ejemplo, entradas para Bottlerock, 49ers, Sharks o Warriors, deportes de Stanford, espectáculos de Broadway, Safari West, etc.).

Subasta de vinos: Done una botella de vino (¡o más!), con valor de \$25 o más para la subasta de vinos.

Anfitrión de la fiesta: Inscríbese para dedicar unas horas de su tiempo y organiza una fiesta divertida para las familias de Gardner. (por ejemplo, fiestas de fin de año por grado, fiesta de baile para padres e hijos, torneo de deporte, barbacoa, brunch de regreso a la escuela, yoga y brunch, fiesta de zumba, mamás y margaritas, fiesta de trivia, fiesta del Derby de Kentucky, cena de Bollywood, clase de pintura, cena progresiva, fiesta de carreras de carritos, clases de cocina o repostería, etc.)

Patrocinio: ¿Conoce a alguien que esté dispuesto a patrocinar el evento o donar su tiempo?

Voluntariado: ¿Puede dedicar algunas horas de su tiempo? Para que este evento sea un éxito, necesitamos ayuda con la obtención de donaciones, canastas de rifa, fiestas para padres e hijos y fiestas para maestros y más. Consulte las listas de inscripción en Classroom Parent para obtener más detalles.

¿Qué sucede en la subasta?

5:30-6:45pm Registro y cócteles

7:00pm Cena

7:30pm Subasta en vivo y Fund-a-cause

8:30pm Postre

8:30-10:30pm Baile

(Los horarios exactos pueden variar según el lugar).

¿Qué es Fund-a-Cause?

Fund-a-Cause es una forma de agrupar las ofertas de los postores para una necesidad específica en la escuela. Nuestros estudiantes se benefician directamente de esto. Los Fund-a-Causes anteriores han recaudado dinero para tecnología, actualizaciones de la estructura de juegos escolares, mejoras del campus, renovación del laboratorio STEAM y más.

¿Cuál es el vestuario para el evento?

Se recomienda adherirse al tema de la subasta, pero es completamente opcional.

¿Cuánto cuesta la entrada y dónde puedo comprarlo?

La entrada cuesta \$150 por persona, pero pueden variar de un año a otro según el lugar. La entrada se vende a través de GiveSmart. Busque detalles en Classroom Parent o el boletín del PTA.

Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con el comité de subastas a gardnerbullisauction@gmail.com.

Para traducciones al japonés y al ruso